

Les semaines d'information sur la santé mentale 2019

« Santé mentale à l'ère du numérique »

Le CCAS organise 2 conférences
Entrée libre tout public

Le lundi 18 mars de 18h à 20h au potager du dauphin 15 rue Porto Riche à Meudon 92190

Le numérique dans la famille à l'adolescence » : quelle place ? quelles limites ? quel accompagnement

Intervenante Marion HAZA psychologue clinicienne, maître de conférences (Poitiers)
Présidente de l'Association CAMELEON, Clinique, Adolescence et Modernité
Secrétaire générale CILA (Collège International de l'Adolescence) Membre IVSO (Institut du Virtuel Seine Ouest),
Expert et vice-présidente de l'Observatoire de la Parentalité et Education (OPEN)

Animée par le docteur PIONNIE-DAX pédopsychiatre

Le jeudi 21 mars de 14h à 17h à l'Avant Seine 3-5 rue du Martin Pêcheur à Meudon 92190

Les outils numériques en santé mentale : « exemple avec la remédiation cognitive »

Intervenante docteur Isabelle AMADO Responsable du Centre Ressource et Référent en Remédiation Cognitive et
réhabilitation Psychosociale réhabilitation le C3RP à l'hôpital Sainte-Anne.

Animée par le docteur Ouardia OTMANI psychiatre

Présentation de l'association UNAFAM (union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou
handicapées psychiques)

Présentation d'un film réalisé par les usagers du GEM

Présentation des lunettes interactives dites de « réalités augmentées »